



開知

令和6年6月28日号

佐世保市立世知原小学校
校長 兼 正晴

結婚式

小学生時代のおさななじみ
中学生、高校生時代の友だち
大学生時代の仲間
職場の同僚や先輩
親戚一同
新郎新婦が結婚式に招待した皆様
オムツをしていた頃から今まで
多くの皆様との関りの中で
それぞれの時代を楽しく生きてきた新郎新婦
そして、多くの皆様に祝福される新郎新婦
親として子供の成長を顧みたとき、感謝の言葉しかない。



Butterfly 今日は今までの どんな時より 素晴らしい
赤い糸でむすばれてく 光の輪のなかへ (Butterfly : 木村カエラ)

☆☆☆☆世知原小アレコレ、「学校坂道」について☆☆☆☆



昭和時代の校門下坂道
雪の多さに驚きます。

校門下坂道は、昔から多くの子供たちが毎日の登下校路として使っていました。真ん中に段差が小さい階段があります。昔は、写真のように雪が積もると階段の部分に登っていました。毎年1年生が、その階段が何段あるのか数える光景が見られました。また、この階段での定番の遊びは「グリコ、チョコレート、パイナップル」のジャンケン遊びです。この遊びは、今でも行われており、その姿を見るとうれしくなります。

いつまでも、子どもたちが元気に登る階段であってほしいと思います。現在、学校の毎朝の放送で「学校坂道」という曲が流れています。

室内シューズ価格変更

本校では、室内シューズの指定は行っておりませんが、体育館シューズと兼用していることから、滑りにくいシューズの購入をお願いしているところです。また、これまでと同じシューズは、現在、シュープラザ矢峰店で販売していただいております。そのシューズ価格を7月1日より2800円から3000円に変更するとの連絡がありましたので、お知らせします。



体育館前駐車場利用について（お願い）

体育館前の駐車場につきましては、送迎や来校時にご利用いただいております。講堂前の駐車場も利用可能なのですが、その一部に駐車禁止と指定されている場所があります。駐車禁止のラインが引いてありますので、その部分への駐車をご遠慮ください。

「いのちかがやく強調月間」を終えて

「いのちかがやく強調月間」は、無事終了することができました。この期間、学校では、道徳の時間の充実や子供たち一人一人との面談等を通して、思いに寄り添い、子供たちとの関りを深めることができました。これを、今後の指導に生かしていきたいと思っております。また、保護者の皆様とさらに連携を深め、子供たちの命かがやくことをめざしたいと思っております。

ご家庭におかれまして、今後もお子様の心を守り育てていただきたいところです。しかし、子育てにおいて、知らず知らずに大人が子供の心を傷つけてしまうことがあるかもしれません。その時の心のブレーキになればと思い、子供の心を傷つける行為を紹介させていただきます。

身体的虐待	なぐる、ける、たたく、投げ落とす、首を絞める、熱湯をかける、逆さづりにする、戸外に締め出すなどの暴行 ・大人がふざけて行う行為を子供は苦痛と感ずる場合があります。
性的虐待	性的な関りを要求するなどのわいせつ行為 ・現代社会において、様々な形で性的虐待に苦しむ子供がいます。SNSの発達し、大きな問題となっています。
ネグレクト	適切な食事を与えない、子供の意思に反して学校に登校させない家に閉じ込める、病気になっても診察を受けさせないなどの養育放棄、怠慢
心理的虐待	言葉による脅かし、脅迫、子供を無視し拒否的な態度を示す、子供の心を傷つけることをくり返し言う、他のきょうだいと著しく差別的な扱いをする、子供の前での大人の暴力行為などによる心理的外傷 ・心理的外傷は、苦痛の程度の個人差が大きく、これくらい大丈夫と言うことではありません。目に見えない心の傷です。

お子様との関りの中で「子供自身が苦痛を感じていないか」と考える機会が必要な場合があるかもしれません。

世知原小学校では、子育てに関するお悩みがある場合、SC（スクールカウンセラー）や、SSW（スクールソーシャルワーカー）に相談することができます。お気軽に学校（教頭、教育相談コーディネーター）まで、ご連絡ください。内容等に応じて、日時等を調整させていただきます。